Español > Convivencia > Vivir en San Galo > Sistema político

Sistema político

Suiza es un Estado federalista. Esto significa que el poder se distribuye en 3 niveles de gobierno. Está la Confederación, los cantones y las comunas. Cada nivel de gobierno tiene su propia tarea.

La democracia directa permite a la población tener voz y voto en las decisiones a todos los niveles políticos.

Suiza está gobernada por el Bundesrat (② Consejo Federal: autoridad ejecutiva y ejecutiva suprema de la Confederación con 7 miembros). Son 7 miembros de diferentes partidos.

Bundesrätinnen und Bundesräte (② Miembros del Consejo Federal) por la Bundesversammlung (② Parlamento de la Confederación Suiza (compuesto por el Consejo Nacional y el Consejo de los Estados)) . Consta de una cámara grande y otra pequeña.

La Gran Cámara es el Nationalrat (② Consejo Nacional: Gran Cámara del Parlamento con 200 miembros), que representa al pueblo. La pequeña cámara es el Consejo de los Estados, que se encarga de representar a Ständerat (② Consejo de Estados: pequeña cámara del parlamento con 46 miembros) cantones.

En el cantón de San Galo, a nivel cantonal:

- El St.Galler Kantonsregierung (② Gobierno cantonal: autoridad principal y poder ejecutivo del cantón de San Galo con 7 miembros) con 7 miembros
- el St.Galler Kantonsrat (② Consejo cantonal: Parlamento del cantón de San Galo con 120 miembros) Cantonal, con 120 miembros

La separación de poderes

El poder dentro de los 3 niveles de gobierno se divide entre 3 autoridades estatales (la llamada separación de poderes): el parlamento (legislativo), el gobierno (ejecutivo) y los tribunales (judicial). Estos tienen las siguientes tareas:

- El Parlamento hace y cambia las leyes.
- El gobierno cumple las leyes.
- Los tribunales deciden si las leyes se aplican correctamente.

La separación de poderes asegura una mejor distribución y control del poder.

A nivel federal, existe el Parlamento, integrado por el Consejo Nationalrat (② Consejo Nacional: Gran Cámara del Parlamento con 200 miembros) y el Consejo de los Ständerat (② Consejo de los Estados: gran cámara del parlamento con 46 miembros) (legislativo), el Bundesrat (② Consejo Federal: autoridad ejecutiva y ejecutiva suprema de la Confederación con 7 miembros) (ejecutivo) y los Bundesgerichte (② autoridad judicial suprema en Suiza) (judicial).

En el cantón de San Galo, estos 3 poderes son:

- St. Galler Kantonsrat (?) Consejo cantonal: Parlamento a nivel cantonal con 120 miembros) (legislativo)
- St. Galler Kantonsregierung (?) Gobierno cantonal: autoridad principal y poder ejecutivo del cantón de San Galo con 7 miembros) (ejecutivo)
- Kantonsgerichte (?) Tribunal cantonal: la 2ª instancia en los procedimientos civiles o penales) (Poder Judicial)

Federalismo

Suiza tiene una estructura federal. La Confederación, los 26 cantones y los casi 3000 municipios comparten las tareas del Estado.

La Confederación es la única responsable de los ámbitos que le encomienda explícitamente la Constitución Federal, como la política exterior, la política económica y la política monetaria.

Los cantones gozan de una gran autonomía. Llevan a cabo tareas como la organización de la educación, la construcción, la sanidad y la policía.

La unidad política más pequeña de Suiza es el municipio. Los municipios son responsables de tareas como la recogida de basuras, la construcción y

el mantenimiento de carreteras locales, el suministro de agua y gas natural, las instalaciones deportivas y de ocio.

Participación de la población

En Suiza, la participación política del pueblo es muy importante.

A partir de los 18 años, todas las personas con ciudadanía suiza que residan en Suiza pueden participar en las votaciones federales, cantonales y municipales y votar en las umas. En estas condiciones, también pueden lanzar una iniciativa popular, celebrar un referéndum y firmar ambas.

Los representantes nacionales son elegidos por el pueblo. Los gobiernos cantonales y municipales también son elegidos por el pueblo.

Vídeo de SWI swissinfo.ch

Los extranjeros no pueden votar ni votar en las elecciones a nivel federal. Solo tienen derecho a votar a nivel cantonal y municipal. Los extranjeros no pueden votar en el cantón de San Galo.

Petición

Todas las personas, incluidos los extranjeros, tienen derecho a presentar peticiones a las autoridades municipales, cantonales y federales. Las peticiones pueden contener sugerencias, quejas o solicitudes.

© 2024 Informationsplattform für Zugewanderte im Kanton St.Gallen